
 

 

 

 

 

 

体育祭最高！！みんなの感想！！ 
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なかま 
 

中学校初めての体育祭，とってもドキドキ

したけど，どの種目も自分なりに思いっきり

走りました。特に応援合戦では，練習以上に

テンションが高く頑張って踊りました。とっ

ても楽しい体育祭でした。 

団旗や応援合戦，３年生がすごいと思

いました。自分が一番楽しかったのは応

援合戦でした。みんなで踊るのが楽しか

ったです。３年生になったら，団員に入

り踊りたいと思いました。 

綱引きでは１回だけ負けたけどあとは全

部勝ちました。足の裏が地面にめり込み，手

の皮がめくれ，ちょっとだけ痛かったけど楽

しかったです。手がくさかったです。 

私が一番印象に残っているのは，クラス対

抗全員リレーと応援合戦です。クラス対抗全

員リレーでは，みんなが団結して一生懸命走

るところが良かったです。応援合戦では，小

学校と違ってみんなで踊ったりするところ

がとっても楽しかったです。来年も楽しみで

す。 

 私がリレーで走っていると，同じ団の先輩

が大きな声で応援してくれました。緊張して

いたけど「頑張ろう！！」という気持に変わ

って精一杯走ることができました。 

 中学校最初の体育祭は，めちゃめちゃ楽し

く大成功に終わりました。 

応援練習では，暑さに負けずによく練習しま

した。そして，短い期間によくダンスやスタン

ツを覚えました。本番ではどの子も良い表情で

大きな声を出し，一致団結していた姿に感動し

ました。 

★みんな，とってもステキだったよ★ 

堂々とした入場行進や準備体操・・・ 

みんなの意気込みが伝わってきました。 

 学年に関係なく，大きな声で団の選手を

応援している姿がたくさん見られました。 

団での団結がみられました。 

 

いい笑顔・いい行動 

いい声が出ていた。 

大成功でした。 

片付けでは，自分から仕事を

探しながら手伝ってくれる生

徒がいました。疲れているのに

すばらしいことです。 


